

## **Bericht über die Kasse 2016 des Pétanqueverband Ost**

In den beiliegenden Aufstellungen befinden sich die Haushaltsübersicht 2016 mit den Plan- und Ist-Werten und die Kontenübersicht.

Zum Anfang des Jahres 2016 hatten wir einen Kassenbestand von 471,23€ und einen Bankbestand von 3.922,97€. Die Ausgaben beliefen sich auf rund 10.000€ die über unsere Kasse und Bank gezahlt wurden, dem gegenüber stehen Einnahmen von rund 14.000€. In den Einnahmen sind auch Eigenanteile vom Länderpokal und der Jugend-DM enthalten und eine Förderung vom LSB über 700,00€. Bei den Ausgaben ist der größte Posten der, der Zuschüsse an Spieler und der Länderpokal mit rund 2.400€ sowie der Beitrag an den DPV mit 2.300€.

Wir haben wieder erwartend mehr Einnahmen und weniger Ausgaben, weswegen unser Minus nicht 3.000€ sondern „nur“ 680€ beträgt. Dazu muss man sagen das die DM Jugend voriges Jahr durch das Zelten fast 1.000€ gespart hat.

Am Ende des Jahres 2016 haben wir einen Kontostand von 3.615,12€ und ein Endbestand in der Handkasse von 268,87€.

Kassenwartin des PV Ost

Diana Hellriegel